

TEATRO / TEMPORADA 2024-25



Teatro Cervantes

jueves 12 junio 20.00 h
viernes 13 junio 20.00 h
sábado 14 junio 20.00 h

Inicio venta 14/01/2025

Precios A 36€ B 27€ C 20€ D 12€
Aplicables descuentos habituales

JORGE BLASS

Flipar

Dirección Jorge Blass
Ayudante de dirección Marc Ollé
Producción Paula Fernández
Diseño de iluminación Juan Carlos Menor
Diseño audiovisual Gabriel Lázaro
Letrista Rafa Boeta
Música original Gonzalo García Baz
Estilismo Paco Rus
Fotografía Pelayo Rocal
Coreografía Alberto Sánchez

1.30 h (s/i) Todos los públicos
www.jorgeblass.com

Llegamos a una edad en la que creemos que ya nada nos puede sorprender. Pero de pronto... ¡PAM! Algo nos descuadra. ¿Cómo? ¿Por qué? ¿Dónde...? ¿En serio? Nuestros ojos y nuestra boca se abren, dudamos de nuestros sentidos, sonreímos y sí, lo estamos flipando.

¿Sabías que...?

- En la obertura de *Flipar* suceden 27 efectos de magia en solo 5 minutos.
- Un espectador del teatro se hará invisible cada día.
- Los espectadores no solo fliparán sino que podrán hacer flipar a quienes quieran que no estén en el teatro.
- En *Flipar* hay más de 10 ilusiones inéditas porque Jorge y su equipo de ingenieros, técnicos y ayudantes han trabajado durante 2 años en este espectáculo para hacerte flipar.

La única pena es que no puedas verte la cara cuando lo estés flipando. ¿O sí...?

Jorge Blass es todo un referente en la magia mundial. Con 19 años ganó la Varita de Oro de Monte Carlo. Desde el Dolby Theater en Los Angeles hasta la Exposición Universal de Shangai, pasando por las televisiones de medio mundo, Jorge ha emocionado a millones de personas con su extraordinaria forma de hacer magia y ha cautivado a iconos del ilusionismo como David Copperfield o Penn & Teller.

Es fundador y director del Festival Internacional de Magia de Madrid y director de programas de televisión como *Nada x aquí* y *Por arte de magia*. Además, es autor de libros y ofrece conferencias que trasladan los principios de la magia al mundo

TEATRO CERVANTES | ECHEGARAY DE MÁLAGA

empresarial, influyendo e inspirando a personas de todo el mundo.
Jorge es patrono y mago solidario de la prestigiosa Fundación Abracadabra, que acerca la magia a hospitales y colectivos desfavorecidos.